

A l'occasion du 80 ème anniversaire de la disparition de Gilbert Serret

l'IHS-CGT et la FSU de l'Ardèche
ont le plaisir de vous inviter

**samedi 8 juillet
au Teil**

à une grande
journée populaire

**« Les Serret,
un syndicalisme pour changer le monde. »**



France et Gilbert Serret, effectuent toute leur carrière d'instituteurs dans le sud Ardèche, sauf en 1941-1942, quand le régime de Vichy les mute d'office dans des postes déshérités de la Haute-Loire.

Gilbert dirige la Fédération Unitaire de l'Enseignement tandis que France est à l'origine de la création des Groupes féministes de la fédération et milite pour une pédagogie alternative et plus active.

Bien entendu, ils seront de tous les combats antifascistes, anticoloniaux et pacifistes d'entre les deux guerres.

« Les Serret, un syndicalisme pour changer le monde. »

10 H. Visite

commentée de la Cité Blanche, la cité ouvrière des cimenteries Lafarge.

14 H. Colloque

(salle du stade)

France et Gilbert Serret : un syndicalisme pour changer le monde, en prise avec son époque et ancré en Ardèche.

18 H. Réunion publique

Les Serret, pédagogues ardéchois, syndicalistes et révolutionnaires.

Vincent Présumey.

19H30. Buvette, petite restauration assurées par l'UL-CGT du Teil

20 H. Concert

de François Parra

Toute la journée. Stands.

Programme du colloque : Un syndicalisme pour changer le monde...

- Le syndicalisme enseignant et le mouvement ouvrier international, français et ardéchois.

Thierry Flammant ;
Loïc Le Bars ;
Vincent Présumey.

... les Serret

- Syndicalisme d'avant-garde, pédagogie d'avant-garde ?
Marc Zanoni, FSU.
- L'occitan à l'école ?
Denis Capian, IEO 07
- Gilbert, un homme du calcaire.
Fabien Gallet, IHS-CGT.
- France, rouge pivoine.
Yves Limousin, FSU.